
12月定例会での議決結果をお知らせします
　12月定例会では、平成21年度の燕市一般会計、
特別会計の補正予算などの議案について審議を行
いました。市長提出議案13 件は各常任委員会に

付託され、それぞれ審査した後、本会議で議決しま
した。各議案の審議結果と採決の状況は下表のと
おりです。

■市長提出議案（13件）
件　　　　名 審議結果 採決状況

■燕市体育施設条例の一部改正 可　決 全会一致

■指定管理者の指定（３件）

燕市分水老人福祉センター 可　決 賛成多数

燕市分水保健センター 可　決 賛成多数

燕市小池公民館 可　決 賛成多数

■市道路線の認定について 可　決 全会一致

■契約の締結について (仮称) 地域
　交流センター整備事業( 建築工事 ) 可　決 全会一致

件　　　　名 審議結果 採決状況

■平成21年度 補正予算（７件）

一般会計 第8号 可　決 賛成多数

国民健康保険特別会計第2号 可　決 全会一致

介護保険事業特別会計第2号 可　決 全会一致

公共下水道事業特別会計第2号 可　決 全会一致

温泉保養センター特別会計第1号 可　決 全会一致

水道事業会計 第1号 可　決 全会一致

水道事業会計 第2号 可　決 全会一致

■議員提出議案（１件）
件　　　　名 審議結果 採決状況

地域間格差を拡大する「地方移譲」に反対し、一般国道 116 号の直轄継続と事業
促進を求める意見書 可　決 賛成多数

平成21年度
燕市

一般会計補正予算
5億9,144万円を 増額補正

総額 384億5,014万円に

インフルエンザの予防対
策として、各庁舎の玄関
に置かれた消毒液

【主な補正額】
●民生費
・乳幼児インフルエンザ
　　予防接種補助金　300万円

・医療費扶助費　 　 3,015万円

・生活保護扶助費　　3,169万円

・障がい者介護給付費支援事業
6,890万円

●商工費
・経営安定化緊急対策資金預託金

２億円

●教育費
・島上小学校屋内運動場大規模

改造事業（設計業務委託料）
 484万円

・理科教育等設備整備事業
1,500万円

●土木費
・吉田95号線道路整備事業

　 2,160万円

・佐渡橋1号線橋梁修繕事業
700万円
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。
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。

　

昨
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ま
た
、
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秋
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ま
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世
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不
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こ
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で
新
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を
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こ
そ
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な
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。

　

税
収
の
減
収
が
著
し
い
今
日
、
新
市
建
設
計
画
登
載
事
業
に
対
し
て

も
適
切
な
財
政
計
画
の
下
で
推
進
し
て
い
か
な
け
れ
ば
と
存
じ
ま
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。

　

今
後
と
も
、
市
議
会
一
致
協
力
の
も
と
で
住
み
よ
い
ま
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づ
く
り
に

邁
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あ
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ま
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。

　

終
わ
り
に
、
市
民
の
皆
様
の
ご
多
幸
を
心
か
ら
お
祈
り
申
し
上
げ
ま

し
て
新
年
の
ご
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。
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こんにちは

　「燕市議会だより」は、わたしたち「議会報特別

委員会」が編集制作を行っています。

　前号の No.15 で燕市議会ホームページを紹

介しましたら、アクセス件数がグンと上がり

ました。それぞれの特徴を生かしながら、

これからも見やすい紙面づくりを心掛け、

より多くの議会情報をお伝えするために

がんばりたいと思っています。

▲「議会だより No.16」の編集作業
議会報特別委員会　

１/25・吉田庁舎議員控室で　

編集委員会です

これから
も
より見やすい紙面をめざします
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